

Puissance 2D, 16 mars 2015

ENJEUX/DÉBATS

09/03/2015

J'aime Partager 1

Archilab doit vivre !

Archilab doit vivre ! C'est le cri (du cœur) lancé par le sénateur Jean-Pierre Sueur, ancien maire d'Orléans, apprenant que la suppression de cette manifestation culturelle très réputée, autour de l'architecture moderne, serait menacé en raison du désengagement financier de la Ville.

"Archilab est la manifestation orléanaise dont le rayonnement international est le plus grand. Cette manifestation fut créée bien avant l'ouverture du nouveau FRAC, à l'initiative de Marie-Ange Brayer et de Frédéric Migayrou, à qui nous devons tant, qui eurent l'idée de réunir tous les deux ans à Orléans des architectes innovants et créatifs venus du monde entier.

Ils se réunissaient durant plusieurs jours lors de rencontres de haut niveau, puis leurs œuvres étaient présentées dans les locaux qui s'appelaient alors les « Substances militaires » dans une exposition qui était l'une des plus remarquables expositions de l'architecture du présent et du futur qui fût présentée dans le monde entier.

Il n'est que de regarder les catalogues des « Archilab » – je les ai sous les yeux en écrivant ces lignes – pour mesurer la force de cette manifestation.

Il n'est que de retrouver les revues de presse pour constater que les différents « Archilab » ont eu un écho impressionnant parmi les architectes et urbanistes de tous les continents.

Il n'est que de se souvenir que la dernière édition a accueilli 34.000 visiteurs, venus de partout, pour mesurer son impact, au cas où l'on en douterait.